



Babinsa Jaddih Bersihkan Tumbuhan Merambat Dan Ranting Pohon Yang Melilit Kabel Listrik

AHSAN - BANGKALAN.JMN.OR.ID

Sep 10, 2023 - 10:42



Babinsa Desa Jaddih Koramil 0829-02/Socah, Sertu Suwanto saat membersihkan Pohon dan ranting yang melilit di Kabel Listrik

BANGKALAN, - Seringnya gangguan listrik padam di wilayah Dusun Jaddih Tengah Desa Jaddih Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan diakibatkan oleh tanaman merambat dan tumbuhan atau Pohon yang rantingnya melilit di Kabel Listrik PLN. Dikarenakan hal tersebut, Babinsa Desa Jaddih Koramil 0829-

02/Socah, Sertu Suwarto dan 1 orang personel Koramil 0829-02/Socah melaksanakan karya bakti pembersihan Kayu, Pohon dan ranting yang melilit Kabel tersebut bersama-sama dengan warga masyarakat pada Sabtu (09/09/2023).



Kepala Dusun (Apel) Jaddih tengah, Bapak Jappar terkesan dengan yang dilakukan oleh Babinsa Desa Jaddih Koramil 0829-02/Socah tersebut. “Terima kasih banyak kepada Babinsa yang telah hadir untuk melaksanakan gotong royong dalam pembersihan pohon-pohon yang menjalar di kabel listrik.” Tuturnya.

“Gotong royongnya yaitu membersihkan tanaman yang menjalar ke kabel, pemotongan pohon dan pembersihan ranting pohon yang menjalar di kabel PLN, supaya tidak terjadi konsleting, mumpung masih kemarau pak.” Pungkasnya.

Sementara itu, Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh Nurhamzah menyampaikan, “Babinsa Desa Jaddih Sertu Suwarto beserta satu orang anggota melaksanakan kegiatan Karya bakti pemotongan kayu dan pembersihan ranting Pohon yang menjalar di kabel PLN bersama masyarakat di dusun Jaddih tengah Desa Jaddih.” Tuturnya.

“Karya bakti ini merupakan suatu wujud kepedulian dari Babinsa adalah membantu kesulitan masyarakat di wilayahnya. Seperti yang dilaksanakan oleh Babinsa Desa Jaddih yaitu melaksanakan pembersihan ranting pohon yang menjalar di kabel PLN yang akan menyebabkan padamnya listrik.” sambung Danramil.

“Ya, ini wujud kepedulian Babinsa dalam membantu mengmengatasi kesulitan masyarakat di wilayah binaannya.” Pungkas Danramil.